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Ejecutado tras 
enfrentamiento 
en Tempoal 

Una balacera registrada la mañana  
de este lunes provocó alarma entre  
vecinos de la zona alta de Tempoal,  
luego de que se reportaran múltiples 
detonaciones de arma de fuego sobre 
la avenida 5 de Mayo. P.1NR

La gobernadora Rocío Nahle García anunció una 
inversión por 2 mil 939 millones de pesos  
autorizada por la presidenta de México, Claudia 
Sheinbaum Pardo, para construcción y  
rehabilitación de hospitales, equipamiento y 
contratación de personal médico especializado.

Durante conferencia de prensa, explicó que  
el Hospital General de Misantla será sustituido,  
ya que actualmente se encuentra en una zona de 
riesgo; la primera etapa del proyecto contempla 450 
millones de pesos, y comenzará con la búsqueda de 
un nuevo terreno. P.8A

Veracruz se suma a  
Estrategia Nacional contra  
la Extorsión: Gobernadora 

Invita Gobernadora al Festival 
Internacional del Bolero 

Suspenden suministro de agua 
en varias colonias de Poza Rica 

En el marco del fortalecimiento de la seguridad y las  
capacidades institucionales, la gobernadora Rocío  
Nahle García informó que Veracruz se incorpora  
activamente a la Estrategia Nacional contra la  
Extorsión, presentada por el Gobierno de México. P.7A

La gobernadora Rocío Nahle García hizo una cordial 
invitación a disfrutar del Festival Internacional del 
Bolero, que se llevará a cabo del 10 al 13 de julio 
en el puerto de Veracruz y en Tlacotalpan para  
celebrar la esencia de la música romántica y reunirá 
a destacados artistas locales, nacionales e  
internacionales. P.9A

El servicio de tandeo de agua potable se mantiene 
suspendido en varias colonias de Poza Rica,  
incluyendo La Ceiba, Sauces, Mecánicos de Piso,  
Nacional y Vegas, informó Guillermo González  
Alamillo, titular de la oficina operadora de la CAEV) 
quien también subrayó que la interrupción afecta 
a miles de familias en la región. P.2A

 
 

Nicolás  
Larcamón,  
será el  
nuevo DT  
de Cruz Azul 
En la Máquina, solamente tres técnicos 
originarios de Argentina se han hecho 
cargo del equipo y ninguno de ellos pudo 
conseguir el título. Nicolás Larcamón será 
apenas el cuarto entrenador argentino en 
hacerse cargo del equipo.

El primer entrenador argentino que 
tomó las riendas del equipo fue Miguel 
Marín a finales de 1982. Tras retirarse 
como leyenda de La Máquina, asumió el 
puesto de entrenador en lugar de Nacho 
Trelles. P.1M

 G

Autoriza Presidenta 2 mil 939 
mdp para obras hospitalarias 
en Veracruz: Rocío Nahle
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Recibe el cariño de los coatzintecos 

Ediles de Poza Rica aprueban condonación del 100% en 
multas del ejercicio 2020-2025. 

Jorge Alanís, alcalde electo 
de Coatzintla, apadrina a la 
Generación 2019-2025 de la 

Primaria Francisco Villa

Suministro de agua sigue suspendido en varias 
colonias de Poza Rica por daño en tubería

Invitan a más de 20 mil 
negocios a ponerse al día 

REDACCIÓN NORESTE  
Poza Rica, Veracruz 

Como parte de las 
acciones para impulsar 
la economía local y 

promover la regularización 
de unidades económicas en el 
municipio, el cuerpo edilicio 
de Poza Rica, encabezado 
por el presidente municipal 
Fernando Remes Garza, 
aprobó en sesión de Cabildo 
la condonación del 100% de 
multas correspondientes a 
los ejercicios fiscales 2020 a 
2025. 

La condonación entrará 
en vigor a partir del 7 de julio 

ISAAC CARBALLO     
Poza Rica, Veracruz 

El servicio de tandeo 
de agua potable se 
mantiene suspendido 

en varias colonias de Poza 
Rica, incluyendo La Ceiba, 
Sauces, Mecánicos de Piso, 
Nacional y Vegas, informó 
Guillermo González 
Alamillo, titular de la oficina 
operadora de la Comisión de 
Agua del Estado de Veracruz 
(CAEV), quien también 
subrayó que la interrupción 
afecta a miles de familias en 
la región.

La suspensión se debe 

REDACCIÓN NORESTE        
Coatzintla, Veracruz  

En un emotivo encuentro 
con estudiantes, 
madres de familia y 

docentes, el alcalde electo 
de Coatzintla, Jorge Alanís, 
vivió un momento especial 
al fungir como Padrino de 
Generación 2019–2025 del 
grupo 6º-A de la Escuela 
Primaria Francisco Villa, 
ubicada en la comunidad de 
Santa María.

Durante una comida 
organizada con cariño por 
las madres de familia, y en 
compañía de la profesora 
Elsa Mayola Pérez Bautista, 
el alcalde electo compartió 
con los alumnos un espacio 
de convivencia y reflexión. 
En su mensaje, expresó el 
profundo orgullo que siente 
al ser parte del cierre de 
esta etapa en la vida de los 
estudiantes:

 “Tuve la oportunidad de 
expresarles a mis ahijados lo 
orgulloso que me siento de 
acompañarlos en el cierre de 
esta etapa. Ser parte, aunque 
sea un poco, de su camino 
educativo es un privilegio.”

El evento estuvo marcado 
por un ambiente de gratitud 
y alegría, como antesala 
a la ceremonia oficial de 
graduación, que se llevará a 
cabo el próximo jueves 10 de 
julio.

Además de este grupo, 
Jorge Alanís también 
apadrina a otras instituciones 
educativas del municipio, 
como el Preescolar Lázaro 
Cárdenas de la comunidad 
de Santa María, el Jardín de 
Niños Rafael Hernández 
Ochoa de Palma Sola y la 
Escuela Primaria Miguel 
Hidalgo y Costilla.

Este acompañamiento, 
más allá del simbolismo, 
representa el firme 

compromiso del alcalde 
electo con la educación de las 

niñas y niños de Coatzintla, 
y refuerza su vínculo con las 

comunidades escolares del 
municipio.

y estará disponible hasta el 
31 de julio, brindando un 
periodo para que propietarios 
de locales, comercios y 
empresas regularicen sus 
trámites sin pagar recargos 
ni sanciones. 

Esta medida aplica a 
12 conceptos de cobro 
municipal: licencias de 
funcionamiento, pago del 
servicio de Limpia Pública; 
constancias de Salud, 
Ecología y Medio Ambiente; 
permisos de uso de suelo  
de tipo empresarial, 
factibilidad de agua potable 
de tipo empresarial, 
factibilidad de drenaje de 

tipo empresarial, anuncios 
comerciales y publicidad, 
Tránsito y Vialidad 
Municipal, y venta de 
bebidas alcohólicas; así 
como la anuencia operativa 
de funcionamiento de 
Protección Civil y cédulas 
de empadronamiento en los 
mercados municipales. 

Los contribuyentes 
interesados pueden acudir 
a la Ventanilla Única y a 
la Dirección de Ingresos 
para recibir asesoría y 
aprovechar este beneficio 
fiscal que busca fomentar la 
formalidad y el desarrollo 
económico del municipio.

a un incidente donde un 
particular perforó de manera 
indebida una línea de 16 
pulgadas en la calle Misantla, 
para conectar un drenaje 
sanitario, provocando la 
ruptura del ducto principal, 
paralizando el suministro 
del vital líquido en las 
colonias mencionadas. 

González Alamillo hizo 
un llamado urgente a la 
ciudadanía para que soliciten 
el apoyo y la supervisión  
de las autoridades 
competentes al momento 
de realizar cualquier tipo  
de conexión a la 
infraestructura pública. 

Advirtió que quienes 
realicen estas acciones sin 
autorización podrían ser 
acreedores a sanciones 
económicas significativas, 
debido al daño y perjuicio que 
causan a la infraestructura 
vital.

Destacó que la prioridad 
actual de los equipos de 
la CAEV es restablecer el 
servicio a los hogares de 
la colonia La Ceiba a la 
brevedad posible. Se busca 
mitigar las afectaciones 
que esta situación ha 
generado entre los vecinos, 
quienes han expresado su 
preocupación por la falta de 

agua.
A pesar de los esfuerzos  

de los equipos de la CAEV, 
hasta el momento el 
suministro de agua para 
los ciudadanos de las 

colonias afectadas continúa 
suspendido. La duración de 
la interrupción no ha sido 
especificada, y se recomienda 
a los residentes tomar las 
precauciones necesarias.



Realiza trabajo permanente de la mano de los ciudadanos 
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Adanely Rodríguez cumple 
con la transformación 

social en Poza Rica

El SNTE Sección 32 de Veracruz exige soluciones 
a problemáticas laborales del magisterio

Jóvenes de Poza Rica toman la iniciativa 
para rescatar espacios públicos

REDACCIÓN NORESTE  
Poza Rica, Veracruz    

Adanely Rodríguez, 
continúa demostrando 
su compromiso con la 

ciudadanía cumpliendo su 
palabra, a través de acciones 
concretas en beneficio 
de diversos sectores de la 
población.

Como parte de sus 
actividades recientes, Adanely 
Rodríguez sostuvo una 
reunión informativa con 
representantes de colonias, 
escuchando sus inquietudes 
y refrendando su disposición 
al trabajo conjunto por el 
bienestar de las colonias.

En el ámbito educativo, 
encabezó actos cívicos y 
realizó la entrega de material 
didáctico y una computadora a 
la primaria Vicente Guerrero, 
así como pintura a la primaria 
Josefina Hurtado de Montes 
de Oca, con el objetivo de 
mejorar las condiciones de 
infraestructura escolar y 
brindar espacios más dignos a 
niñas y niños.

En apoyo a personas con 
discapacidad, entregó aparatos 

REDACCIÓN NORESTE  
Poza Rica, Veracruz    

Maestros del Sindicato 
Nacional de 
Trabajadores de la 

Educación (SNTE), Sección 
32 de Veracruz, solicitaron de 
manera pública soluciones 
urgentes a una serie de 
problemáticas que afectan a 
miles de maestras, maestros y 
personal de apoyo en la entidad. 
En un pronunciamiento 
dirigido a la gobernadora Rocío 
Nahle García y al secretario 
de Educación Pública, 
Mario Delgado Carrillo, la 
organización sindical destacó 
su compromiso con el diálogo, 
pero enfatizó su firmeza en 
la defensa de los derechos 
laborales del magisterio 
veracruzano.

El comunicado del SNTE 
Sección 32 subraya que la labor 
docente no es un privilegio, 
sino una misión que demanda 
respeto, condiciones dignas 
y reconocimiento adecuado. 
La organización enfatizó que 
sin el pilar fundamental que 
representan los trabajadores de 
la educación, la transformación 

REDACCIÓN NORESTE  
Poza Rica, Veracruz    

Jóvenes voluntarios 
de Poza Rica, de la 
agrupación Juventud en 

Movimiento, llevaron a cabo 
una jornada de limpieza en 
dos espacios públicos del 
centro de la ciudad: el "Paseo 
Raíces de Vida" y el "Paseo 
Parque de la Burrita". 

La iniciativa surge 
del deseo de colaborar 
activamente en la 
recuperación de estos puntos 
clave para la comunidad. 
La limpieza se centró en 
devolver la vitalidad 
a estos espacios, con 
la esperanza de que se 
conviertan nuevamente 
en lugares agradables para 
el esparcimiento de los 
ciudadanos de Poza Rica.

A través de sus redes 
sociales, los integrantes de 

funcionales como sillas de 
ruedas a familias de las colonias 
Perlas del Oriente y Tepeyac, 
reafirmando su compromiso 
con la inclusión y el apoyo a los 
sectores más vulnerables.

Por otro lado, con miras 

a fortalecer el tejido social, 
Adanely Rodríguez también 
impulsó el fomento al deporte 
mediante una reunión con 
el Club Bird de Laredo, 
buscando fortalecer iniciativas 
deportivas que contribuyan 

a la sana convivencia y al 
desarrollo de talentos locales.

Estas acciones reflejan 
un trabajo cercano a la gente, 
con resultados palpables que 
fortalecen la transformación 
social en Poza Rica.

educativa es inviable. 
Entre las problemáticas 

principales señaladas por el 
SNTE 32 se encuentran la 
falta de asignación de plazas 
docentes, con miles de horas 
clase vacantes por jubilaciones, 
fallecimientos o ascensos 
que no han sido cubiertas. 
Asimismo, se denunció la 
negativa de promociones 
a cientos de trabajadores 
evaluados, bajo la excusa de una 
supuesta falta de plazas. Otro 
punto crítico es la situación 
de más de 2,500 directores 
comisionados que operan 
sin reconocimiento oficial, 

derechos ni un pago acorde 
a sus funciones, generando 
una precarización de su labor 
al frente de las instituciones 
educativas.

La lista de demandas 
también incluye pagos y 
licencias, con atrasos de hasta 
tres quincenas y una cobertura 
inadecuada de las licencias. Se 
expusieron irregularidades 
graves con la Unidad del 
Sistema para la Carrera de 
las Maestras y los Maestros 
(USICAMM), donde fallas en 
la plataforma impidieron la 
participación de más de 800 
trabajadores en procesos clave.

Además, el sindicato 
denunció una crisis en la 
Educación Indígena debido 
a contrataciones irregulares, 
persecución laboral y el uso 
de documentos apócrifos, 
sumado a un hostigamiento 
institucional a través de 
correos intimidatorios sobre 
declaraciones patrimoniales 
y el incumplimiento del 

decreto presidencial sobre 
movilidad laboral. Ante 
este panorama, el SNTE 
Sección 32 exige la liberación 
inmediata de plazas y recursos 
docentes, el reconocimiento 
de promociones legítimas, el 
pago de seguros institucionales 
pendientes desde 2011 y la 
regularización de trabajadores 
con adscripciones distintas 

a su centro laboral real. 
La organización concluyó 
reafirmando que su presencia 
es para defender derechos, 
subrayando que el respeto 
a la ley, a los trabajadores 
y a la institución sindical 
no es negociable, y que el 
SNTE continuará siendo la 
voz legítima del magisterio 
veracruzano.

Juventud en Movimiento 
compartieron su entusiasmo 
y visión a futuro. "Esto 
es apenas el comienzo", 
manifestaron, dejando claro 
que su compromiso con la 
ciudad va más allá de una 
única jornada.

Los jóvenes enfatizaron 
la necesidad de un 
mantenimiento constante 
para este tipo de áreas 
públicas. Reconocen que 
la limpieza inicial es 
solo el primer paso para 
asegurar que estos espacios 
permanezcan en óptimas 
condiciones a largo plazo.

Exhortaron a todos los 
habitantes de Poza Rica a 
sumarse a la causa y a ser 
conscientes de la importancia 
de mantener limpios estos 
puntos de la zona centro, 
fomentando así una cultura 
de cuidado y respeto por el 
entorno urbano.



Tuxpan4 a

En reunión con el Sindicato Único de Empleados Municipales, aseguró que todos los servidores públicos trabajarán 
de la mano, con unidad y compromiso. 

Martes 08.07.2025
www.noreste.net 

REDACCIÓN NORESTE  
Tuxpan, Veracruz   

Ante integrantes del 
Sindicato Único 
de Empleados 

Municipales, Daniel 
Cortina Martínez, alcalde 
electo de Tuxpan aseguró 
que juntos trabajarán para 
mejorar sus condiciones 
laborales y que cuenten con 
las herramientas necesarias 
para desempeñar su labor.

“Tengan la certeza de 
que construiremos un 
gobierno en el que todas y 
todos los servidores públicos 
trabajaremos de la mano, 
con unidad y compromiso”, 

REDACCIÓN NORESTE  
Tuxpan, Veracruz   

Por instrucciones 
del alcalde Dr. Jesús 
Fomperoza Torres se 

realiza un programa integral 
para mejorar el sistema de 
alcantarillado de la ciudad, y 
al mismo tiempo hacer más 
seguro el tránsito vehicular 
en las calles.

Es por ello, que personal 
de Obras Públicas está 
llevando a cabo el cambio 
de rejillas del dren pluvial 
ubicado en el crucero a 
Tamiahua, esto con la 
finalidad de salvaguardar la 
integridad de las personas 
y vehículos que transitan 
sobre esta importante vía. 

Tuxpan tendrá un gobierno 
transparente, honesto y con 

una verdadera representación 
social: Daniel Cortina

Cambian rejillas del dren 
pluvial en el crucero a 
Tamiahua en Tuxpan 

remarcó el próximo 
presidente municipal quien 
estuvo acompañado del 
Secretario General de dicha 
agrupación sindical, Mario 
Alberto Martínez Zapata. 

Cortina Martínez 
destacó que junto al Cabildo 
se aprobarán y destinarán 
recursos para equipar y 
hacer verdaderamente 
efectivas todas las áreas del 
Ayuntamiento. 

Afirmó que a partir del 
primero de enero de 2026 se 
tendrá una transformación 
profunda en la forma de 
gobernar, con un nuevo 
modelo de administración 
basado en principios claros 

y acciones concretas como 
la transparencia total en 
el manejo de los recursos, 
un gabinete ciudadano con 
verdadera representación 
social, la honestidad como 
valor fundamental y la 
despolitización del servicio 
público.

Frente a hombres y 
mujeres que por muchos 
años han destinado su  
vida al servicio del  
Gobierno Municipal, 
Daniel Cortina resaltó 
que para alcanzar estos 
objetivos es importante la 
participación de todas y 
todos en el proyecto de la 
verdadera transformación.



DELHY GALICIA  
Papantla, Veracruz  

Con gran éxito se llevó 
a cabo en Papantla la 
Feria Estatal de la Salud 

como parte de la Estrategia 
Nacional “Vive Saludable, 
Vive Feliz”, un evento que 
reunió a instituciones del 
sector salud y educativo para 
promover estilos de vida 
saludables entre la población.

El evento se realizó en 
la escuela primaria María 
Gutiérrez y contó con la 
presencia de la subsecretaria 
de Desarrollo Educativo, lic. 
Rosalba Valencia Cruz, el 
alcalde Dr. Celestino Pino 
Guevara, quien reafirmó su 
compromiso con el bienestar 
de los papantecos y destacó 
la importancia de impulsar 
acciones preventivas en 
materia de salud desde el 
ámbito municipal.

Durante la jornada, 
se ofrecieron servicios 
médicos gratuitos, 
orientación nutricional, 
actividades físicas, talleres 
de salud mental, así como 
módulos informativos sobre 
prevención de enfermedades. 

La participación activa 
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Colectivo María Herrera 
coloca boletines de personas 
desaparecidas en Papantla

Queman sus crayolas para 
decir adiós al preescolar 

Papantla fue sede de la Feria 
Estatal de la Salud: “Vive 

Saludable, Vive Feliz”

Supervisan condiciones del palo del volador 
para garantizar la seguridad del ritual

DELHY GALICIA  
Papantla, Veracruz  

Como parte de los 
esfuerzos por preservar 
las tradiciones y 

garantizar la seguridad 
de quienes las practican, 
se realizó una visita de 
inspección al palo del volador 
ubicado en el atrio de la 
parroquia de Nuestra Señora 
de la Asunción.

Durante la supervisión 
estuvo presente el alcalde 
Dr. Celestino Pino Guevara, 
acompañado por personal 
especializado y con el respaldo 
de Protección Civil, quienes 
revisaron cuidadosamente 
las condiciones estructurales 

DELHY GALICIA  
Papantla, Veracruz  

Integrantes del colectivo 
familiares en búsqueda 
“María Herrera” visitaron 

DELHY GALICIA  
Papantla, Veracruz  

Niños del 
p r e e s c o l a r 
bilingüe "Porfirio 

Olmedo Méndez", dijeron 
adiós al aula donde dieron 
sus primeros pasos en 
su educación, con la 
simbólica quema de sus 
crayolas, concluyeron 
su estancia, sus padres 
recibirán la acreditación 
que les da derecho a 
arribar a la primaria.

Siete niños y niñas en 
compañía de su padrino 
de generación, Luis 
David Ramírez Santes, 
así como de su educadora 
Nadia Córdova Almaraz 
y padres de familia, 
realizaron emotiva 
marcha rumbo a la 
escuelita, donde todos 
bailaron y comieron. 

Pero antes, los 
chiquitines quemaron 
sus crayolas, siempre 
bajo la supervisión de 
adultos, eso significó el 
final de su feliz estancia 
en el preescolar.

Atestiguaron dicha 
ceremonia la supervisora 
escolar Victoria Gómez 
Juárez y el secretario 
general de la delegación 
CT 342, profesor Saúl 
Hernández Morales.

del sector educativo fue 
clave, ya que alumnos y 
docentes colaboraron en 
diversas dinámicas de 
concientización y promoción 
de la salud.

Esta feria representa un 
esfuerzo coordinado entre 
autoridades municipales, 
estatales y federales, para 
fortalecer la cultura del 
autocuidado y fomentar 
comunidades más sanas y 
felices.

del mástil donde se lleva a 
cabo el ancestral ritual de 
los voladores de Papantla, 
declarado Patrimonio 
Cultural Inmaterial de la 
Humanidad.

El alcalde, Pino Guevara 
reafirmó su compromiso 
con la protección de esta 
tradición milenaria y con la 
integridad de los danzantes 
que la mantienen viva.

Mientras se concluyen 
las evaluaciones técnicas y 
se determinan las acciones 
a seguir, se mantendrán 
medidas preventivas y de 
protección en la zona, con 
el objetivo de garantizar la 
seguridad de los danzantes y 
del público en general.

el municipio de Papantla 
como parte de su jornada 
de difusión y visibilización 
de personas desaparecidas, 
colocando boletines 
informativos en distintos 

puntos de la ciudad.
El colectivo, conformado 

principalmente por madres 
y familiares de personas 
desaparecidas, tiene como 
objetivo sensibilizar a 
la sociedad y recabar 
información que pueda 
ayudar en la localización 
de sus seres queridos. Su 
recorrido por la región 
incluye también los 
municipios de Zamora y 
Tecolutla, donde continuarán 
con estas acciones en los 
próximos días.

Durante su estancia en 
Papantla, los miembros 
del colectivo estuvieron 
acompañados por 
representantes de la 
Comisión Estatal de 
Derechos Humanos (CEDH), 
elementos de la Policía 
Estatal, así como personal 
de otras dependencias que 
brindan apoyo en materia 
de seguridad y derechos 
humanos.

Estas actividades forman 
parte de una estrategia 
pacífica y organizada para 
mantener viva la memoria 
de quienes no han sido 
localizados, así como para 
fortalecer la colaboración 
entre sociedad y autoridades 
en la búsqueda de justicia.
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El Oriente con obra de pavimento 

Afluencia en el módulo de licencias 

Denuncia Cazones a PEMEX por 
contaminación del río y entrega 
Atlas de Riesgo al CENAPRED

El alcalde Leobardo Gómez cumple con la seguridad y calidad de vida de las familias 

El servicio itinerante estará hasta el martes 8 de julio 

Martes 08.07.2025

ADRIÁN MENDOZA  
Tihuatlán, Veracruz  

El alcalde Leobardo 
Gómez González y su 
comuna han cumplido 

con el desarrollo y la 
mejora de infraestructura 
en sectores y comunidades 
de Tihuatlán, con obras de 
impacto social, destacando 
el pavimento hidráulico de 
calles y caminos, donde en la 
actualidad muchas familias 
viven con mejor calidad.

Lo anterior se reflejó en 
la localidad el Oriente, lugar 
que el munícipe visitó y 
tuvo un digno recibimiento 
por los habitantes, quienes 
agradecieron el pavimento 
de su camino, el cual por 
mucho tiempo lo estuvieron 
solicitando, hasta que 
finalmente se hizo realidad.

“Con esta obra, 
contribuimos al bienestar 
y desarrollo de la zona, 
mejorando la movilidad, 
seguridad y calidad de vida 
de sus habitantes, de ahí el 
compromiso cumplido de 
la actual administración 

GABINO ESCAMILLA 
Cazones, Veracruz   

El Gobierno Municipal 
de Cazones de Herrera, 
encabezado por el 

alcalde Miguel Ángel Uribe 
Toral, presentó de manera 
formal una denuncia ante 
la Agencia de Seguridad, 
Energía y Ambiente 
(ASEA), tras realizar un 
estudio exhaustivo con 
especialistas sobre la grave 
contaminación del río 
Cazones, provocada por un 
derrame de hidrocarburo 
perteneciente a Petróleos 
Mexicanos (PEMEX).

En la denuncia, el 
Ayuntamiento documenta 
detalladamente los 
daños causados a la fauna 
marina, a las aguas del 
río y del mar, así como a 
las playas del municipio. 
Los resultados del estudio 
advierten sobre posibles 
afectaciones irreversibles al 
ecosistema, motivo por el 
cual el gobierno municipal 

municipal, la cual fijo su 
mirada en las verdaderas 
necesidades”, aseguró el 
alcalde Leobardo Gómez.

En su mensaje a las 
familias beneficiadas, resaltó 
el esfuerzo de los agentes 
y subagentes municipales, 
mismos que trabajaron de la 
mano con la administración 

municipal, la cual ejecutó 
obras prioritarias para 
la población, donde el 
desarrollo y la modernidad 
son parte de su calidad de 
vida.

Por su parte habitantes de 
la comunidad coincidieron 
con otras donde también 
se concretaron obras y 

acciones, en que el alcalde 
Leobardo Gómez si cumplió 
con los compromisos y 
programas encaminados a 
lograr un municipio fuerte 
y digno, donde las futuras 
generaciones tengan más 
oportunidades, una mejor 
infraestructura en las 
localidades donde habitan.

ADRIÁN MENDOZA  
Tihuatlán, Veracruz  

Notable afluencia 
y gran demanda 
registró en su primer 

día el módulo itinerante 
de licencias en Tihuatlán, 
donde cientos de habitantes 
se formaron desde la noche 
del domingo con el fin de 
lograr los primeros turnos 
y con ello tramitar el 
documento a primera hora.

Ante las altas 
temperaturas que se 
registran en este inicio 
de semana, autoridades 
municipales encabezadas 

1, 243 pesos; para el servicio 
de carga particular tipo B, el 
precio es 2 mil 207 y 1,104 
pesos si es de canje.

El servicio particular para 
vehículos de dos, tres ruedas, 
cuatrimotos, D, 1,380, canje 
828 y permiso para menor 
de edad, extranjero tipo P, 
el costo será de 1,104 pesos, 
respectivamente, donde 
los interesados podrán 
acudir con su respectiva 
documentación.

Agregan, los horarios de 
atención están programados 
desde las ocho de la mañana 
hasta las dos de la tarde, 
donde se les exhorta a los 
interesados a llevar los 
principales requisitos como 
credencial de elector, CURP, 
comprobante de domicilio, 
la mica si es para canje, 
entre otros documentos, 
que pueden aportar hasta el 
martes 8 de julio, último día 
del programa de licencias.

exige la intervención 
de las autoridades 
correspondientes para  
que se responsabilice a 
PEMEX por los daños 
ocasionados.

El presidente municipal, 
Miguel Ángel Uribe Toral, 
expresó su profunda 
preocupación por el impacto 
ambiental y subrayó 
que no le quedó otra 
alternativa que acudir a las 
instancias federales para 

que se investigue y se actúe 
conforme a la ley. Reiteró 
que su administración tiene 
un compromiso firme con 
la protección del medio 
ambiente y la vida marítima.

En ese mismo contexto, el 
alcalde visitó recientemente 
las oficinas del Centro 
Nacional de Prevención de 
Desastres (CENAPRED), 
donde hizo entrega formal 
del Atlas de Riesgo del 
municipio de Cazones de 
Herrera, un instrumento 
fundamental para la 
prevención, atención y 
mitigación de posibles 
fenómenos naturales o 
emergencias ambientales.

Con estas acciones, 
el Gobierno Municipal 
reafirma su compromiso con 
la protección del entorno 
ecológico y la seguridad de 
sus habitantes, al tiempo que 
promueve una cultura de 
responsabilidad ambiental 
y gestión de riesgos en 
beneficio del presente y 
futuro de Cazones.

por el alcalde Leobardo 
Gómez González dieron las 
facilidades para colocar una 
carpa y a la vez acordonar la 
calle Leona Vivario entre el 
estacionamiento del Palacio 
Municipal y las oficinas de 
Hacienda del Estado, esto 
para evitar algún accidente. 

Recordaron que, el 
interesado podrá obtener 
la licencia nueva tipo A con 
un costo de 2 mil 345 pesos, 
mientras que el canje cuesta 



REDACCIÓN NORESTE 
Xalapa, Veracruz 

La gobernadora Rocío 
Nahle García abordó 
este lunes los recientes 

cambios en su gabinete, 
calificándolos como ajustes 
"normales" y necesarios 
para la continuidad y 
mejora del trabajo estatal. 
Las declaraciones surgen 
tras las designaciones en la 
Subsecretaría de Educación 
Media Superior y Superior, 
así como en la Dirección 
del Colegio de Bachilleres 
del Estado de Veracruz 
(COBAEV).

REDACCIÓN NORESTE 
Xalapa, Veracruz 

Como parte del Plan 
Estatal de Rescate 
y Rehabilitación de 

los Sistemas de Agua, este 
fin de semana se realizaron 
trabajos de mantenimiento 
hidráulico en el municipio 
de Pánuco.

Personal especializado 
en electromecánica de la 
Comisión del Agua del 
Estado de Veracruz (CAEV) 
recuperó el funcionamiento 
del cárcamo de bombeo 
del bordo de protección 
en El Moralillo, el cual 
era un problema latente 
en temporada de lluvias, 
poniendo en riesgo a la 
población ante posibles 
inundaciones.

Durante la inspección en 
fuentes de abastecimiento, 
pudo detectarse que sólo 
funcionaban dos de cuatro 
bombas con variaciones de 
voltaje, por lo que fueron 
extraídas para limpieza y 
posterior reinstalación.

En cuanto al bordo de 
protección del río Pánuco, de 
lograrse su reconfiguración, 
reducirá significativamente 
el riesgo de inundaciones 
en un amplio sector de 
municipios de la región 
huasteca de Veracruz, 
Tamaulipas y San Luis  
Potosí.
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Plantea reformar la ley para aumentar las penas por este delito.

Veracruz se suma a 
Estrategia Nacional contra 
la Extorsión: Gobernadora

Gobernadora Nahle: Los ajustes en el gobierno 
son para mejorar el trabajo del Estado

Realiza CAEV trabajos de 
rehabilitación en sistemas de Pánuco 

REDACCIÓN NORESTE  
Xalapa, Veracruz 

En el marco del 
fortalecimiento de 
la seguridad y las 

capacidades institucionales, 
la gobernadora Rocío Nahle 
García informó que Veracruz 
se incorpora activamente a la 
Estrategia Nacional contra 
la Extorsión, presentada por 
el Gobierno de México. 

En conferencia de 
prensa, señaló que Veracruz 
es uno de los ocho estados 
priorizados al concentrar 
una proporción significativa 
de este delito a nivel 
nacional; destacó que desde 
hace dos semanas se difunde 
la línea 089 para denunciar 
extorsiones, en coordinación 
con la Secretaría de 
Seguridad Pública y las 
fiscalías.

Asimismo, propuso 

reformar el marco legal 
para endurecer las penas por 
extorsión, similar a lo hecho 
con el delito de secuestro, 
lo que permitió reducir su 
incidencia, “no podemos 
minimizarlo porque fue 
‘solo una llamada’. Hay que 
tipificarlo con la seriedad 
que amerita y actuar con 
mano dura”.

Sobre versiones que 
circularon respecto a 
presuntas detenciones o 
desapariciones, el secretario 
de Gobierno, Ricardo Ahued 
Bardahuil, aclaró que no 
existe denuncia formal y 
que las personas fueron 
localizadas en buen estado de 
salud, sin signos de violencia.

Detalló que dos personas 
fueron detenidas por portar 
un arma calibre .380 durante 
una revisión, y liberadas 
conforme al Código 
Nacional de Procedimientos 

Penales, al no tratarse de un 
arma de uso exclusivo del 
Ejército; posteriormente se 
reportaron más personas 
como desaparecidas, pero 
todas fueron ubicadas en la 
ciudad de Veracruz.

La Gobernadora reiteró 
que su administración actúa 
con legalidad y respeto 
a los derechos humanos, 
“en mi gobierno no hay 
desaparecidos ni retenidos 
por parte del Estado. Aquí 
no se fabrican historias. 
Si hubo una detención, se 
actuó conforme a derecho 
y las personas salieron 
por sus propios medios. 
No permitiremos que se 
siembre confusión cuando 
trabajamos todos los días 
con seriedad por Veracruz”.

Finalmente reportó que 
entre viernes y domingo se 
registraron ocho homicidios 
dolosos en la entidad y 

todos los casos cuentan con 
carpetas de investigación 
abiertas. Entre ellos, destacó 

un feminicidio en Atoyac, 
donde el agresor ya fue 
identificado, y el hallazgo 

de restos humanos de una 
mujer taxista en Emiliano 
Zapata.

En conferencia de prensa 
desde Palacio de Gobierno, 
la mandataria reconoció que 
este tipo de movimientos 
son comunes en todas las 
administraciones públicas 
y tienen como objetivo 
optimizar el funcionamiento 
de las dependencias.

Nahle García expresó su 
reconocimiento a la labor de 
los funcionarios salientes y 
manifestó su confianza en 
los nuevos nombramientos. 
Destacó que la llegada de 
David Agustín Jiménez 
Rojas a la Subsecretaría de 
Educación Media Superior 
y Superior impulsará aún 

más el trabajo en dicha 
área. De igual manera, se 
mostró optimista con la 
incorporación de Lorena 
Martínez Cabrera al frente 
del COBAEV, esperando 
"buenos resultados" para este 
subsistema educativo.

"Como en todo, se tienen 
que ir haciendo ajustes, 
quienes pueden o no pueden, 
quienes me sirven más en 
este lugar que en este otro, 
se va ajustando, en toda la 
administración pública así 
es", afirmó la gobernadora, 
citando como ejemplo un 
cambio similar que realizó 
durante su gestión en la 

Secretaría de Energía. "Aquí 
igual, aquí hemos hecho 
pequeños ajustes, como este en 
la Subsecretaría de Educación 
Media Superior, le agradezco 
mucho al licenciado, tuvimos 
que recibir, él me ayudó a 
recibir; son parte de los ajustes 
que se van haciendo, así como 
en el COBAEV", puntualizó.

Cabe recordar que el 
pasado lunes, Elías Calixto 
dejó la Subsecretaría de 
Educación Media Superior y 
Superior, siendo reemplazado 
por David Agustín Jiménez 
Rojas. En el COBAEV, Lorena 
Martínez Cabrera asumió la 
dirección.
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Federación invertirá 312 mdp en quirófanos.

Promueve la sana convivencia y los valores en la 
población estudiantil

Autoriza Presidenta 2 mil 939 
mdp para obras hospitalarias 

en Veracruz: Rocío Nahle

Lleva SEV a cada rincón del estado 
información preventiva contra las drogas

REDACCIÓN NORESTE 
Xalapa, Veracruz  

La gobernadora Rocío 
Nahle García anunció 
una inversión por 2 

mil 939 millones de pesos 
autorizada por la presidenta de 
México, Claudia Sheinbaum 
Pardo, para construcción y 
rehabilitación de hospitales, 
equipamiento y contratación 
de personal médico 
especializado.

Durante conferencia de 
prensa, explicó que el Hospital 
General de Misantla será 
sustituido, ya que actualmente 
se encuentra en una zona 
de riesgo; la primera etapa 
del proyecto contempla 450 
millones de pesos, y comenzará 
con la búsqueda de un nuevo 
terreno.

Situación similar ocurre 
con el Hospital General 
de Tlapacoyan, ubicado 
también en área vulnerable, 
el reemplazo contempla un 
hospital de 15 camas con 

REDACCIÓN NORESTE 
Xalapa, Veracruz  

Como parte de las 
acciones de la campaña 
El fentanilo te mata. 

Aléjate de las drogas, elige 
ser feliz, la Secretaría de 
Educación de Veracruz (SEV) 
mantiene su compromiso 
de llegar a cada rincón de 
la entidad para informar y 
evitar que las niñas, niños, 
adolescentes y jóvenes 
caigan en el consumo de las 
adicciones. 

Personal de la 
Coordinación para la 

LUGAR ACIERTOS GANADORES
PREMIO

INDIVIDUAL

1º
2º
3º
4º

5 Número naturales

4 Número naturales

2 Número naturales

3 Número naturales

TOTALES

1 3 17 23 26

1 3 23 24 27

2
163

3,753
27,135

$95,985.87
$1,110.69
$53.07
$10.00

LUGAR ACIERTOS QUINIELAS
PREMIO POR

QUINIELA SENCILLA

1º
2º
3º
4º
5º

14
13
12
11
10

TOTALES

------
9

299
2,259
10,951

AUSTIN

PORTUGAL F

NORRKOPING

IND. VALLE

ALWAYS READ

VALERENGA

KAWASAKI

LOS ANGELES

ITALIA F

BROMMAPOJ

BARCELON SC

STRONGEST

FREDRIKSTAD

KASHIMA

V-L-L-E-L-E-E-V-E-E-V-L-L-E

L-E-V-E-L-E-L

E.U.A 

PARIS SG

FRANCIA F

CHARLOTTE

NASHVILLE

SAN JOSE

SEATTLE

OKAYAMA

REMO

CIENCIANO

DELFIN

U. CATOLICA

FCSB

GAIS

MEXICO

B. MUNICH

INGLAT. F

ORLANDO

FILADELFIA

NY R. BULLS

COLUMBUS

HIROSHIMA

CUIABA

SP. CRISTAL

LDU QUITO

COLO COLO

CFR CLUJ

MALMO

------
$143,338.93

$3,775.23
$499.68
$117.80

LUGAR ACIERTOS QUINIELAS
PREMIO POR

QUINIELA SENCILLA

1º 7

TOTAL A REPARTIR

164 $16,501.82

2
286

6,287
44,322

$151,680.05
$1,000.31
$50.06
$10.00

LUGAR ACIERTOS GANADORES
PREMIO

INDIVIDUAL

1º
2º
3º
4º

5 Número naturales

4 Número naturales

2 Número naturales

3 Número naturales

TOTALES

Partido sorteado*

*

Sorteos y concurso celebrados el lunes 7 de julio de 2025

SORTEO NO. 11383

31,053 $843,535.92

13,518 $4’837,649.06

$2’706,298.48

SORTEO NO. 11384

50,897 $1’347,395.98

$10
PESOS

Resultados del concurso
No. 2288

BOLSA GARANTIZADA PRÓXIMO
CONCURSO

LOCAL EMPATE VISITA

LOCAL EMPATE VISITA

15.7 MILLONES

1

2

3

4

5

6

7

8

9

10

11

12

13

14

1

2

3

4

5

6

7

8

9

10

11

12

13

14

1

2

3

4

5

6

7

1

2

3

4

5

6

7

1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13 14- - - - - - - - - - - - -

1 2 3 4 5 6 7- - - - - -

$15
PESOS

$5
PESOS

11,244 $919,161.81

10,016 $552,516.80

6,767

4 7 4 8 2

1 3 3 8 6

9 7 9 4 0

8 3 4 4 4

6 9 1 0 0

$410,084.43 

12,748 $2’599,455.26

GANADORES TOTAL A REPARTIR

GANADORES TOTAL A REPARTIR

GANADORES TOTAL A REPARTIR

GANADORES TOTAL A REPARTIR

GANADORES TOTAL A REPARTIR

SORTEO NO. 34464

SORTEO NO. 34463

SORTEO NO. 34465

SORTEO NO. 34466

SORTEO NO. 34467

El nuevo adicional
de tu sorteo favorito

Sigue la transmisión en vivo de los sorteos a través de nuestro sitio www.loterianacional.gob.mx y en nuestras redes 
sociales oficiales:      loterianacional.electronicos,      @LN_electronicos y       Lotería Nacional Sorteos Electrónicos. Para 

mayor información, consulte el reverso de su boleto o volante. Si hubiera alguna diferencia entre los resultados 

publicados y los oficiales estos últimos prevalecerán. Si desea tener una agencia de Lotería Nacional comuníquese al 

5554820000 ext. 5400, 5402 y 5491 o contáctenos por correo electrónico en agencias@loterianacional.gob.mx. Solicitudes 

de información y atención al público a las extensiones de 5434 a la 5443.

3,880
GANADORES

$1’144,098.66
TOTAL A REPARTIR

MULTIPLICADOR
SÍ

MULTIPLICADOR
NO

MULTIPLICADOR
NO

23,440 $3’721,981.65

MULTIPLICADOR
NO

*

MULTIPLICADOR
NO

inversión de 200 millones de 
pesos.

Por antigüedad y deterioro, 
el Hospital General de 
Tuxpan, con más de 100 años 
de servicio, será demolido y 
reemplazado por una nueva 
unidad con 120 camas y cinco 
quirófanos, cuya inversión 
será de 950 millones de pesos. 
La obra iniciará en 2026 y 
concluirá en 2028.

n la zona norte, el 
Hospital General de 
Pánuco, actualmente con 
capacidad para 30 camas, 
será reconstruido de forma 
integral, con 450 millones de 
pesos asignados. Asimismo, la 
rehabilitación del Hospital de 
Alta Especialidad de Veracruz 
contará con 265 millones de 
pesos para concluir obras y 
modernizar sus instalaciones.

Para reforzar el 
funcionamiento de las 
áreas quirúrgicas, el IMSS-
Bienestar canalizará 312 
millones de pesos adicionales 
a hospitales de Coatzacoalcos, 

Cosamaloapan, Cosoleacaque, 
Martínez de la Torre, 
Minatitlán, Pánuco, Papantla, 
San Andrés Tuxtla, Tantoyuca, 
Tuxpan y Veracruz.

La Gobernadora detalló 
que otros 312 millones de 
pesos serán destinados a la 
contratación de personal 
médico especializado -entre 
psiquiatras, psicólogos y 
enfermeras- para fortalecer los 
servicios del Hospital de Salud 
Mental Dr. Víctor M. Concha 
Vásquez de Orizaba.

Respecto al abasto de 
medicamentos, informó que 
se ha logrado un avance del 
70 % en distribución durante 
el último mes, gracias a las 
Camionetitas de la Salud, 
trasladando insumos desde el 
almacén de Xalapa hasta los 
centros de salud más apartados.

“Hemos avanzado 
muchísimo en un mes. 
Estamos atendiendo zonas 
rurales y urbanas por igual, y 
este esfuerzo va a continuar”, 
concluyó.

Prevención y Atención de las 
Adicciones y de las Conductas 
Antisociales (Copaca), 
impartió la plática La familia 
como factor de protección 
ante el consumo de sustancias 
psicoactivas, a madres y padres 
de la Escuela Secundaria 
Técnica Agropecuaria 41 de la 
localidad de Cacahuatengo.

Durante la plática, el 
personal de la SEV, destacó la 
importancia de promover la 
sana convivencia y los valores, 
pero también recalcó que, 
para prevenir las conductas 
de riesgo en la población 
estudiantil, es fundamental la 

comunicación familiar. 
Las y los responsables 

de familia tuvieron la 
oportunidad de despejar dudas 
ante personal especializado en 
la materia, y sumarse desde 
su respectivo ámbito a la 
construcción de una mejor 
sociedad.

La Copaca es el área 
especializada de la SEV, que 
tiene el objetivo de promover 
la salud integral de las y los 
alumnos, prevenir la violencia 
y las conductas antisociales en 
las comunidades educativas, 
pero sin olvidar el núcleo 
familiar.
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REDACCIÓN NORESTE  
Zaragoza, Veracruz  

Legisladoras y 
legisladores locales 
v e r a c r u z a n o s 

acompañaron a la 
gobernadora de Veracruz, 
Rocío Nahle García, a 
la Asamblea del Fondo 
de Aportaciones para la 
Infraestructura Social 
de Pueblos Indígenas y 
Afromexicanos (FAISPIAM) 
en el municipio de Zaragoza, 
Veracruz, encabezada por 
la presidenta de México, 
Claudia Sheinbaum Pardo.

En este evento, la 
presidenta entregó mil 
418 millones de pesos del 
FAISPIAM, destinados a 
impulsar el bienestar y 
el desarrollo de más de 
2 mil 500 comunidades 
indígenas y afromexicanas  
asentadas en el estado de 
Veracruz.

REDACCIÓN NORESTE  
Xalapa, Veracruz 

La gobernadora Rocío 
Nahle García hizo 
una cordial invitación 

a disfrutar del Festival 
Internacional del Bolero, que 
se llevará a cabo del 10 al 13 de 
julio en el puerto de Veracruz y 
en Tlacotalpan para celebrar la 
esencia de la música romántica 
y reunirá a destacados 
artistas locales, nacionales e 
internacionales.

Subrayó tres ejes 
fundamentales del Festival: 
reconocer la riqueza cultural 
de Veracruz, ofrecer propuestas 
musicales que promuevan la 
armonía frente a los contenidos 
que incitan a la violencia, y 

REDACCIÓN NORESTE  
Xalapa, Veracruz 

Al participar en la entrega 
de entrega de sillas 
de ruedas y cojines 

especiales para personas con 
discapacidad, organizado por la 
asociación Vida Independiente 
México, la presidenta de la 
Mesa Directiva de la LXVII 
Legislatura del estado, diputada 
Tanya Carola Viveros Cházaro, 
se congratuló con esta acción y 
dijo que la donación será un 
cambio positivo para quienes 
reciben la silla de ruedas, y a la 
vez, para el pueblo de Veracruz.

En este evento, realizado 
en las instalaciones del Poder 
Legislativo, la diputada Viveros 
Cházaro dio la bienvenida al 
titular de la Dirección General 
de Bienestar para Personas con 
Discapacidad de la Secretaría 
de Bienestar, Pedro David 
Ortega Fonseca; a la regidora 

Diputadas y diputados locales veracruzanos acompañan a la gobernadora Rocío Nahle a la Asamblea del 
FAISPIAM encabezada por la presidenta Claudia Sheinbaum.

En el evento, organizado por la asociación Vida Independiente México, la presidenta de la Mesa Directiva del 
Congreso se pronunció por la coordinación interinstitucional para dar mejores resultados.

Entre las actividades destacan el Concurso Jóvenes por el Bolero y un homenaje a Armando Manzanero.

Hubo gran ambiente y saldo blanco: Paty Lobeira

Histórico recurso a comunidades 
indígenas en el estado de Veracruz

Atestigua Tanya Viveros la entrega de sillas 
de ruedas a personas con discapacidad

Invita Gobernadora al Festival Internacional 
del Bolero en Veracruz y Tlacotalpan

Este recurso histórico 
está garantizado de 
manera permanente, así lo 
establece el Artículo 2 de 
la Constitución Política, 
asegurando que la justicia 
social y la dignidad lleguen 
a quienes por años habían 
sido relegados.

El presidente de la Junta 

de Coordinación Política 
(Jucopo) del Congreso de 
Veracruz, diputado Esteban 
Bautista Hernández, destacó, 
“seguimos trabajando para 
que los recursos se apliquen 
de manera transparente 
y eficiente, y que lleguen 
directamente a las familias 
que más lo necesitan.

electa por Xalapa, Priscila 
Labastida; a las diputadas 
federales Kenia Muñiz 
Cabrera y Mónica Herrera 
Villavicencio, así como al 
ciudadano Gabriel Irán 
Hernández.

En su mensaje ante las 
y los asistentes, dijo que 
aun cuando actualmente 
hay más posibilidades de 
representación con la llegada 
de compañeras y compañeros 
a las curules de los Congresos 
y a las instituciones, “sabemos 
que todavía existen muchos 
pendientes por resolver y que 
la inclusión aun no es una 
realidad en Veracruz”.

Asimismo, coincidió con lo 
expresado por el fundador de 
Vida Independiente México, 
Santiago Velázquez, respecto 
a que hay otra manera de 
abordar lo que se tenga que 
cambiar, si no es a través de la 
coordinación entre quienes 

están al frente de los poderes 
y las instituciones y quienes 
viven con alguna discapacidad.

Por consiguiente, la 
diputada integrante del Grupo 
Legislativo de Morena se 
pronunció por cambiar las 
cosas con eficiencia y empatía, 
“no podemos suplantar o 
intentar entender cómo se vive 
con discapacidad solas y solos; 
tenemos que poner atención, 
colaborar para hacerlo visible y 
trabajar para crear soluciones”, 
puntualizó. 

Destacó que no solo deben 
cambiarse las leyes u ofrecer 
programas, sino que debe 
convocarse a la revolución 
de las conciencias, “debemos 
remover hasta lo más profundo 
de nuestros pensamos y 
encontrar ideas que hayamos 
aprendido y que nos permitan 
lograr la inclusión real”.

Agregó que el movimiento 
al cual pertenece coincide 

plenamente con Vida 
Independiente México en 
relación a que la libertad e 
independencia mueve a pensar 
en qué no se está haciendo, “si 
el objetivo de nuestra política 
es el bienestar, tendríamos 
que poner atención a cómo 
lograrlo”. Por último, la 
diputada manifestó que una 
sociedad que no es inclusiva 
nunca será saludable, porque 
estaría ignorando una parte de 
su tejido, “sanemos pues, con 
esfuerzo conjunto, este pueblo 
generoso de Veracruz, con 
voluntad, reconocimiento de 
los pendientes, pero, sobre todo, 
con esperanza y participación”.

La donación de las sillas 
de ruedas y cojines especiales 
estuvo a cargo de la asociación 
Vida Independiente México 
y la cadena comercial Oxxo, 
beneficiando a más de 50 
personas que requerían los 
apoyos.

consolidar la cultura como un 
pilar del turismo y el desarrollo 
económico en la entidad.

Asimismo, anunció 
que todos los eventos serán 
completamente gratuitos y 
de acceso libre, sin requerir 
boletos, con el objetivo de 
garantizar la inclusión y 
la participación de toda la 
población.

La jornada inaugural será 
el jueves 10 a las 18:00 horas 
en el Teatro de la Reforma de 
Veracruz donde tendrá lugara 
el Concurso Jóvenes por el 
Bolero. Simultáneamente, en 
el Teatro Netzahualcóyotl 
de Tlacotalpan, se rendirá 
un homenaje a Armando 
Manzanero y al Bolero de 
Yucatán.

El viernes 11, se repetirá a 
las 18:00 h en Veracruz, seguido 
por la Gala Internacional 
del Bolero.  También se 
presentarán los ensambles 
Coral Sotavento y Voces del 
Mar. En paralelo, el Teatro 
Netzahualcóyotl ofrecerá 
una Noche de Tríos con Los 
Dandy’s, Los Tecolines, Los 
Semejantes y la participación 
especial de Doris.

El sábado 12, la Noche 
de Tríos se presentará en 
Veracruz a las 19:00 h, y la 
Gala Internacional llegará 
a Tlacotalpan a las 20:00 h, 
repitiendo su elenco estelar.

El Festival concluirá el 
domingo 13 con el Bolero 
Sinfónico, a las 18:00 h en el 
Teatro de la Reforma.
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Jesús A. Menrod

Fernando Pérez Salazar

Caminé bordeando 
los cajones del 
e s t a c i o n a m i e n t o , 

no quería mojarme, había 
llovido y esa sección se 
anega bastante; nunca me 
había parecido tan largo el 
trecho de mi cajón hasta la 
entrada del edificio, el talón 
izquierdo ha vuelto a darme 
lata y las malditas ganas de 
orinar me persiguen desde 
hace rato, me atosigan desde 
media avenida en pleno 
tráfico de medio día.

 ¡Solo a mi se me ocurre 
llevarme las llaves de la 
oficina! 

Error fatal no haberlas 
regresado a la vigilante 
después de abrir temprano 
por la mañana cuando llegué.

¿Quién me manda a llegar 
primero?

Casi al llegar al pórtico 
desde arriba de su auto me 
grita Yuyita:

-Oye, que dice Luisito 
que si ya viste la liga que te 
mandó al teléfono 

-Ah, si, este, luego la veo
-Que es un video, que lo 

veas pronto
-Ahá 
Pude atisbar en el asiento 

trasero al tal Luisito con su 

Cómo cada viernes 
Evaristo se dirigió 
al cementerio con la 

firme intención de limpiar 
las tumbas de sus familiares 
que ya habian dejado este 
plano, era el último de su 
linaje, por cuestiones de la 
vida este hombre no contaba 
con más parientes de sangre 
que el mismo.

La soledad había invadido 
a Evaristo, un hombre 
corpulento, con cincuenta 
años recién cumplidos, con 
la piel quemada por las largas 
jornadas en la milpa, las 
manos toscas llenas de callos 
por tantos años de trabajo 
duro. Era una persona que 
llevaba un eterno rostro lleno 
de furia, que sin embargo 
pese a lo que se podría pensar 
por la primera impresión, 
este señor era alguien 
sumamente noble, amable y 

Día de fiesta

UN HOMBRE DE 
NOMBRE EVARISTO 

sonrisita bobalicona. 
¿Qué había mandado el 

hombre? Pues seguro un 
video de los “Iluminati” o 
algo similar, el tipo tiene sus 
fijaciones y, francamente, 
no se que trae conmigo y el 
tema.

Pues solo por eso me 
detuvo la doñita, decidí 
continuar, al dar la vuelta 
pisé una piedrita con el 
pie derecho doblándose en 
consecuencia, sentí como 
mis músculos y tendones se 
resentían, luego un ardor 
quemante seguido de un 
dolor intenso que me corrió 
hasta la rodilla, despertando 
la molestia que ya traía en 
ella de antaño.

-¡Ay cuidado!- gritó 
Yuyita desde su coche – no te 
vayas a lastimar.

Entre dientes dije una 
leperada mientras hacía seña 
de “adiós” con la mano. 

Cojeando lo menos 
posible, para no dar más 
espectáculo, me dirigí a la 
entrada, esos pocos metros 
me dolieron hasta más  
allá del alma; por fin  
llegué a la puerta de cristal, 
que hay que correr con la 
mano porque el automático 

hace años que no funciona, 
la maldita austeridad 
republicana que no da  
para reparar nada en la 
empresa. 

La vigilante levantó 
la vista del celular y al 
reconocerme dijo:

-¡Ay no me digas que te 
llevaste la llave y la tuviste 
que traer!

Sonreí apenas, con ganas 
de…

-Aquí te la dejo-  la puse 
en el mostrador mientras 
daba vuelta, cuando veo el 
letrero de “no hay paso”

-¡Ay no sirve el baño! -  
dijo la vigilante 

No sé que gesto hice pero 
su sonrisa se congeló en un 
instante 

-Mira, entra al de la 
administración, ya no hay 
nadie y por aquí tengo la llave

Yo sentía que los vellos de 
la espalda y de los brazos se 
me erizaban, me estremecí.

Llave en mano se adelantó 
mientras yo caminaba detrás 
apretando hasta los dientes, a 
cada movimiento sintiendo 
escurrir la húmeda vida 
desde el centro de mi cuerpo. 

¡Señor!, ¿Por qué hay días 
así?

querido en su pueblo.
Evaristo, se había 

convertido en amigo 
de todos sus vecinos, de 
sus trabajadores, de sus 
clientes; con una actitud 
increíblemente positiva 
había logrado abrirse camino 
todos estos años, incluso 
muchos lo habían propuesto 
como Agente Municipal, 
sin embargo cada vez que su 
nombre salia para ocupar 
dicho puesto, él lo rechazaba 
una y otra vez.

Honesto, leal, feliz, 
amable, respetable, eran 
algunas de las palabras 
que ocupaba la gente para 
describir a Don Evaristo, 
a pesar de esto, había una 
palabra con la que este 
gran hombre se sentía 
identificado, una que nadie 
habría imaginado: Solo. 

Así es, Evaristo a pesar 
de ser muy querido por 
su comunidad, se sentía 
sumamente solo, este 
sentimiento comenzó a 
crecer dos años atrás el día 
que su único hijo y la única 
familia de sangre que tenía 
falleció en un accidente 
al ser arrastrado por la 
corriente del rio en el que se 
encontraba nadando.

Todos los viernes desde 
aquel fatídico día el Señor 
Evaristo solía ir al cementerio 
a realizar limpieza, al menos 
esa era la respuesta que le 
deba a todo aquel que lo 

cuestionara, pero en realidad 
entre las tumbas de sus 
parientes, los traía de nuevo 
a la vida, en aquellas tardes 
podía desahogarse y volver a 
sentir la compañía que tanto 
anhelaba; cuando la noche 
comenzaba apoderarse del 
lugar, sabía que era momento 
de retirarse.

Pero este viernes en 
particular, Evaristo decidió 
quedarse; a medida que la 
noche avanzaba  el frío de 
la madrugada comenzaba a 
hacer estragos en el cuerpo 
de nuestro protagonista. 
Una ráfaga de viento helado 
comenzó a soplar mientras la 
luz de la luna iluminaba las 
tumbas del cementerio.

No hubo testigos de lo 
sucedido aquella noche, 
pero los rumores que poco 
a poco se tomaron con la 
única verdad mencionan 
que Don Evaristo, deseaba 
tanto encontrarse con 
su familia que la muerte 
misma se le apareció con la 
única propuesta de ofrecerle 
reencontrarlo con los suyos, 
se cuenta que ese señor no 
debía morir ese día, sin 
embargo, la muerte al ver 
el dolor que cargaba este 
hombre, decidió ofrecerle la 
posibilidad de descansar.

El sábado por la mañana 
Don Evaristo fue encontrado 
muerto sobre la tumba de su 
hijo, con una sonrisa en el 
rostro.
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AGENCIA 
Ciudad de México 

Larcamón el cuarto técnico argentino que dirige a La Máquina. 
Ninguno de sus antecesores consiguió el título

Asche vence a la 
Ola Verde Kids

Raptdreams se lleva 
dos puntos a la bolsa

Buena respuesta en el torneo de baloncesto 

En la Máquina, solamente tres técnicos originarios de 
Argentina se han hecho cargo del equipo y ninguno 
de ellos pudo conseguir el título.

Nicolás Larcamón será apenas el cuarto entrenador 
argentino en hacerse cargo del equipo.

De la portería al banquillo
El primer entrenador argentino que tomó las riendas 

del equipo fue Miguel Marín a finales de 1982. Tras 
retirarse como leyenda de La Máquina, asumió el puesto 
de entrenador en lugar de Nacho Trelles. Su etapa en 
el equipo duró apenas un mes, del 27 de noviembre 
al 30 de diciembre de 1982, tiempo en el que dirigió 
seis partidos. Su porcentaje de efectividad fue del 44 
por ciento, luego de dos victorias, dos empates y dos 
derrotas.

Su gestión terminó debido a que, en un partido contra 
Puebla, el ex arquero ingresó a la cancha para protestar 
una decisión del árbitro, perdió la cabeza y le dio un 
cabezazo a Jesús Mercado. El castigo fue veto de un año 
por parte de su equipo. En su lugar, Enrique Meza tomó al 
equipo, en su debut como entrenador.

Gestión interrumpida por un 
secuestro

Más de dos décadas después, Rubén Omar 
Romano llegó al banquillo del equipo y lo hizo en dos 
etapas.

En la primera, que fue del 15 de enero al 22 de mayo 
del 2005, dirigió 21 partidos, con un saldo de nueve 
victorias, seis empates y seis derrotas, con un porcentaje 
de efectividad del 52.38 por ciento.

Ese primer periodo fue interrumpido porque el 19 
de junio fue secuestrado saliendo de las instalaciones 
de La Noria en la Ciudad de México; en su lugar, Isaac 
Mizrahi, su auxiliar, se hizo cargo del equipo de manera 
interina.

Cuando fue liberado, 65 días después, volvió a tomar las 

riendas del conjunto celeste, pero esta segunda etapa no 
fue tan buena. Dirigió 10 partidos, de los cuales ganó dos, 
empató tres y perdió cinco. Su porcentaje de efectividad 
en esta ocasión fue del 30 por ciento.

Ese año, Cruz Azul clasificó a un par de liguillas, 
aunque no pudo disputar el título.

Del amor al odio
El tercer técnico argentino en dirigir a Cruz Azul 

fue Martín Anselmi. El periodista tomó al equipo en 
diciembre del 2023 y lo dejó a inicio del 2025, en medio 
de la polémica.

De la mano de Anselmi, La Máquina consiguió el 
récord de puntos en torneos cortos con 42 unidades y 
metió al equipo a dos Liguillas.

Bajo su mando, los cementeros adoptaron una propuesta 
ofensiva y mostraron un futbol dinámico que los llevó a 
disputar una Final de Liga y una semifinal; sin embargo, 
no logró concretar ningún título.

Desafortunadamente para los seguidores cruzazulinos, 
todo eso quedó de lado, pues en enero de este 2025 se fue 
del club sin que el Porto abonara el pago de la cláusula 
de rescisión, por lo que Cruz Azul lo demandó ante el 
TAS.

Una nueva etapa
Nicolás Larcamón será el cuarto argentino en dirigir a 

los cementeros en toda su historia y buscará ser el primero 
en levantar un campeonato de Liga.

Su reto será grande, pues luego de lo que hizo 
Vicente Sánchez en las últimas semanas, que alcanzó 
las semifinales de la Liga Mx y se coronó campeón de la 
Copa de Campeones de la Concacaf, su gran meta es el 
título.

La directiva de Cruz Azul lo ha contratado con el 
objetivo de aprovechar al máximo la plantilla con la 
que cuenta el equipo y pelear por la anhelada décima 
estrella.

EDWIN GONZÁLEZ  
Poza Rica, Veracruz      

Juan Manuel Tenorio 
Damián presidente de 
la liga municipal de 

baloncesto de Poza Rica 
m, dio a conocer que el 
actual campeonato sabatino 
infantil y juvenil de esta liga 
deportiva que tiene como 
sede la cancha del Casino 
Obrero Petrolero marcha 
por buen camino.

Todo al jugarse el pasado 
fin de semana la séptima 
jornada del mismo, donde 
los equipos participantes en 
las categorías que se llevan 
a cabo, han dado muestra 

EDWIN GONZÁLEZ  
Boca del Rio, Veracruz  

EL conjunto de Asche se 
queda con la victoria en 
su partido ante la Ola 

Verde Kids en la categoría 
pasarela con marcador final de 
43-20 dentro de la actividad de 
la liga municipal de baloncesto 
de Poza Rica. 

Este partido brindó un 
gran número de jugadas bajo 
ambos aros, siendo el conjunto 
de Asche quienes fueron más 
acertados al momento de sus 
tiros, llevándose la ventaja al 
término del primer cuarto 17-6 

EDWIN GONZÁLEZ  
Poza Rica, Veracruz         

El equipo de las 
Raptdreams sumaria 
dos puntos más para 

su causa en actividad de la 
máxima categoría de la liga de 
futbol femenil universitaria 
superación Poza Rica, al 
empatar 1-1 ante la Laja en el 
tiempo regular e imponerse 
en los tiros penales por el 
punto extra.

Partido que se sostuvo 
en el campo deportivo del 
infonavit Gaviotas de esta 
ciudad petrolera, donde 
ambos cuadros buscarían 
los tantos de la ventaja 
rápidamente, sin embargo, 

con los puntos de Williams 
Galicia, Rubén González, 
Gerardo Hudson, Fernanda 
Roque, Claudia Camacho e 
Íker Palacios.

En el segundo lapso, Asche 
dominaría nuevamente a la 
Ola Verde Kids, colocándose 
en los números al descanso 
del medio tiempo 28-9, para 
el tercer período Asche no 
bajó el ritmo sobre la cancha a 
pesar de las buenas jugadas que 
mostraron los elementos de la 
Ola Verde, colocándose 38-13, 
cerrando este partido con el 
marcador de 43-20 al final de 
este buen partido.

Nicolás Larcamón, 
será el nuevo DT 

de Cruz Azul 

sería el conjunto de la Laja 
quienes se pudieron adelante 
1-0 en el primer tiempo con 
tanto de Vanessa Ríos.

Para el complemento, a 
pesar de contar con tan solo 
10 jugadoras en la cancha, 
el equipo de Raptdreams, 
empato el marcador con 
buena anotación de la 
jugadora Jetzabel Pérez, 
manteniéndose estos 
números hasta el final del 
tiempo regular.

Ya en los tiros por el 
punto extra, el conjunto 
de Rapdreams lograría 
imponerse tras anotar Itzel 
Bigman, fallando en su 
oportunidad la Laja con su 
cobradora Nayeli Castañeda.

de su gran calidad sobre la 
cancha en cada uno de los 
compromisos que se han 
pactado en el terreno de 
juego.

Esperamos seguir 
fomentado este deporte del 
baloncesto para todos los 
niños y que los equipos sigan 
desarrollándose, recalcando 
que todo marcha en armonía 
ya que el comportamiento 
tanto de delegados y 
público en general ha sido 
excepcional”, dio a conocer 
el directivo, dando a conocer 
la invitación para todas las 
personas que gusten ir a 
ver los encuentros de esta 
liga, así como a los equipos 

que gusten incorporarse 
pueden hacerlo para seguir 

creciendo con este proyecto 
deportivo en nuestra ciudad.
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Enfrentamiento se registró a temprana hora de este lunes  
en el municipio de Tempoal.

Buscan a familiares de joven 
motociclista accidentado  

en la México–Tuxpan

Chocan y dejan abandonado 
el vehículo en la Zona Centro 

Ejecutan a hombre tras persecución; 
fue rematado en una vivienda

REDACCIÓN NORESTE  
Tempoal, Veracruz  

Una balacera 
registrada la 
mañana de este 

lunes provocó alarma 
entre vecinos de la zona 
alta de Tempoal, luego 
de que se reportaran 
múltiples detonaciones 
de arma de fuego sobre 
la avenida 5 de Mayo.

Tras el reporte, 
cuerpos de seguridad 
se movilizaron 
rápidamente y más  
tarde confirmaron el 
hallazgo de una persona 
sin vida a un costado 
del Hotel Florida, lugar 
conocido como El Alto, 
junto a la carretera 
federal Tuxpan-
Tampico.

De acuerdo con 
los primeros reportes, 
el ahora occiso sería 
originario del municipio 
de Tantoyuca, Veracruz, 
aunque hasta el momento 
las autoridades no han 
revelado su identidad de 
forma oficial.

La zona fue 
acordonada por 
elementos de la Policía 
Municipal, Policía 
Estatal y elementos 

Ejecutado tras 
enfrentamiento 

en Tempoal 

ELÍ MARTÍNEZ   
Poza Rica, Veracruz

La tarde de este lunes 
un vehículo de la 
línea Volkswagen 

Derby color blanco, 
fue dejado en situación 
de abandono sobre 
bulevar Adolfo Ruiz 
Cortines, luego de que 
fuera reportado en redes 
sociales que una pareja 
joven fue vista descender 
del vehículo y tomar un 
taxi para irse con rumbo 
desconocido dejando este 
coche en pleno centro de 
la ciudad. 

Tras el reporte por 
medio de redes sociales 
elementos de la Secretaría 
de Seguridad pública y 
peritos de tránsito del 
estado acudieron al sitio 
tomar conocimiento de los 
hechos, quienes pudieron 
percatarse que el vehículo 
habría sido participe de 
un accidente al tener 

ELÍ MARTÍNEZ   
Venustiano Carranza, Puebla 

Autoridades de 
Protección Civil de 
Venustiano Carranza, 

Puebla, continúan en la 
búsqueda de familiares de un 
joven que sufrió un aparatoso 
accidente en motocicleta 
sobre la carretera México–
Tuxpan, a la altura de las 
curvas de la comunidad de 
Lindero, en los límites de 
Veracruz y Puebla.

El joven derrapó en una 
de las curvas consideradas 
peligrosas de la zona y fue 
auxiliado de inmediato por 
cuerpos de emergencia, 
quienes lo trasladaron 
al Hospital Civil de 
Venustiano Carranza 
en estado inconsciente. 
Debido a su condición, no 
ha podido proporcionar sus 
datos personales ni ha sido 
identificado formalmente.

REDACCIÓN NORESTE  
Juan Rodrìguez Clara, Veracruz 

Un hombre fue 
asesinado a balazos 
luego de ser 

perseguido por sujetos 
armados; intentó huir, pero 
fue alcanzado en el patio  
de una vivienda, donde 
recibió múltiples disparos, 
incluido un tiro de 
gracia. Su vehículo quedó 
abandonado cerca del lugar, 
con visibles impactos de 
arma de fuego.

De acuerdo con los 
primeros reportes, la 
víctima trató de escapar 
de sus agresores, quienes 
se movilizaban en una 
camioneta de color negro 
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de la Guardia Nacional, 
mientras el personal de la 
Fiscalía General del Estado 

y peritos criminalistas 
realizaban las diligencias 
correspondientes.

Hasta el momento, no 
se ha emitido información 
sobre posibles detenidos. 

Las autoridades mantienen 
abierta una carpeta 
de investigación para 

esclarecer los hechos y 
determinar el móvil del 
ataque armado.

y una motocicleta. La 
persecución comenzó 
en calles del centro de la 
cabecera municipal y se 
prolongó hasta una colonia 
popular, donde descendió 
del vehículo en busca de 
refugio.

Sin embargo, fue 
alcanzado en el interior de 
una propiedad particular, 
donde los agresores 
abrieron fuego en repetidas 
ocasiones. La ejecución fue 
directa, sin posibilidad de 
defensa, lo que apunta a un 
ataque premeditado y con 
objetivos claros.

Elementos de la 
Secretaría de Seguridad 
Pública del Estado y 
de la Fiscalía General 

acudieron al lugar para 
acordonar la zona, realizar 
el levantamiento del 
cuerpo y recabar indicios. 
La vivienda donde ocurrió 
el crimen fue resguardada 
como parte de las diligencias 
ministeriales.

De manera no oficial, 
trascendió que el occiso 
respondía al nombre de 
Iván Hernández Rangel y 
que presuntamente estaba 
vinculado a actividades 
delictivas en la región. 
Las autoridades no 
descartan que el ataque esté 
relacionado con un ajuste 
de cuentas entre grupos 
rivales, mientras continúan 
las investigaciones para dar 
con los responsables.

Con la intención de  
dar con sus familiares, las 
autoridades han difundido 
su imagen a través de 
redes sociales y han 
habilitado un número de 
contacto por WhatsApp: 
221 102 2701. Se reporta 
que el joven permanece 

hospitalizado con un 
diagnóstico de traumatismo 
craneoencefálico.

Se hace un llamado urgente 
a la ciudadanía para ayudar 
a localizar a algún familiar o 
persona cercana que pueda 
brindar información y 
acompañamiento al afectado.

daños materiales tanto en 
la parte trasera como en el 
parabrisas. Además el cofre 
aún se encontraba caliente 
ya que el vehículo había 
sido utilizado en los últimos 
minutos. 

Fue tránsito del 
estado quién realizó el 
aseguramiento de esta 
unidad con una grúa, ya que 
además de verse involucrado 

en un accidente, el vehículo 
en situación de abandono 
estorbaba en la vialidad 
y podría provocar otro 
incidente más.

Propietarios de este 
coche tendrán que acudir 
a la delegación de tránsito 
del estado para reclamar 
su unidad y determinar su 
situación jurídica ante la 
autoridad correspondiente.


